

姫南だより

South Wing to Fortune

第一号

兵庫県立姫路南高等学校
2021年7月20日発行

姫南文化祭 「姫南乃風 ～響け！静かなる情熱」

去る6月23日(水)に第70回姫南文化祭を実施しました。今年は感染予防を考慮し、保護者の皆様や学校周辺の地域の皆様のご理解、ご協力を得て、体育館、野外ステージ、HR教室の3つの場所を学年別に巡回して観覧を行いました。体育館と野外ステージでは、文化部の演奏・演技と生徒会企画、HR教室では事前に作成した3年生による動画作品の放映を実施しました。また、1年生、2年生と文化部の展示を教室や廊下、体育館で行いました。

《生徒会長 3年 佐藤優羽さんのコメント》

新型コロナウイルスの影響により、昨年は開催されず、2年ぶりの文化祭となりました。感染予防対策として学年ごとに分散する形での開催となり、初めての試みで不安がありました。無事終わることができました。慣れない環境での準備に戸惑うこともありましたが、より良いものにしようと前向きに取り組みました。そして全校生徒が一人となって文化祭を終えることができ本当に良かったです。また、文化祭をもって71回生徒会は任期を終えました。たくさんの貴重な経験をし、全校生徒が充実した学校生活を送るために最善を尽くすことができましたと思います。これからも南高の伝統が受け継がれていくことを願っています。

入賞クラス

審査の結果、各部門で入賞したクラスを紹介します。

《展示部門》

- 1位 1年2組 トトロの世界
- 2位 輝く未来～ラブソングより～
- 3位 アンブレラスカイ

《動画作品部門》

- 1位 坊主からの逃走中
- 2位 3年6組文IIクラス映像作品



図書室をリニューアルしました！

新型コロナ感染症の流行をうけて図書室の利用を制限していましたが、三密を回避する環境を整備し、リニューアルしました。自習スペースの利用が可能になり、放課後3年生を中心に学習を行う姿が見られます。

全国大会、近畿大会に出場クラブを紹介します！

陸上競技部

1年生から3年生まで含めて36名の部員です。陸上競技部のモットーでは「誰からも応援される選手になる」を掲げて、全国大会優勝を目標に日々練習を行っています。この度、下記2名の近畿大会出場が決定しました。

令和3年度全国高等学校総合体育大会
全国高等学校陸上競技対校選手権大会近畿地区予選会
日程：2021年6月19日～20日
場所：神戸ユニバー記念陸上競技場
種目：男子110mH 出場 女子やり投
名前：2年3組 中井 翔太 3年5組 山脇 千晶

県大会で優勝し、近畿大会で6位に入賞しました。そして、今年目標であった全国大会に出場が決定しました。全国大会では決勝進出を目標に、残りの一か月練習に取り組みたいです。

令和3年度全国高等学校総合体育大会
全国高等学校陸上競技対校選手権大会
日程：2021年8月1日
場所：9.98 スタジアム（福井県営陸上競技場）
種目：男子110mH
名前：中井 翔太



(はりま勝原駅に設置していただきました。)

女子バレーボール部

「文武両道」の体現、「技術以外においても兵庫県で1番のチーム」を目標に、日々勉強、部活動に取り組んでいます。新型コロナウイルス感染症の影響により活動に制限がある中ですが、大会が実施されることに感謝の気持ちをもって、大会に挑みます。

近畿高等学校バレーボール優勝大会（滋賀県守山市）
日程：2021年7月15日～19日

<近年の主な戦績>

- 近畿優勝大会 ベスト16（平成28年度、令和元年度）
- 兵庫県選手権大会 第3位（平成28年度）
- 兵庫県新人大会 準優勝（平成30年度）



《クラブ紹介》 華道部

毎月届けられる季節の生花を華道部の皆さんが生け花にしてくれています。作品は生徒昇降口、事務室前、図書館前に飾られています。



学校長より

長引くコロナ禍において、保護者や地域の皆様には、学校にお越しいただく機会がめっきりと少なくなり、学校の様子を肌で感じていただけないことに、教職員のもどかしい思いは続いています。このような中、少しでも学校の様子を皆様にお伝えしたいという思いから、これまでの「学年通信」やホームページ等による情報発信に加え、新たな情報源として「姫南だより」を発行する運びとなりました。

どうか、ご一読いただき、学校の様子を知る一助としていただければ幸いです。

～編集後記～

サブタイトルの「South Wing to Fortune」ですが、姫路南高等学校の「南」を題材にしています。「南」の漢字の左右の縦字を羽ばたかせて横に伸ばすと「幸」になります。「姫路南高等学校で羽ばたいて幸せをつかもう」という願いを込めてつけました。